

メ、シカモ身分的偏見ニヨツテ労働者ニ就職ノ機會フ與ヘズ部落民ナルガ故ニ職首シテ、大多數ノ勤勞大衆フ飢餓ニ瀕セシメテキル。解放令ハ、吾々ガ今日マデ彼等ノ欺瞞政策ニヨツテサウ倡ジサセラレテイタ如ク「有難イオ上ノオ慈悲」テハナクテ「平等」ニ吾々ノ肩ニ國民トシテノ義務フ負ハセ、資本家地主ニ搾取サレル「自由」フ與ヘタニ過ギナカツタ。吾々ハ現在、封建的身分關係ニヨル差別蔑視ノ迫害ト、資本主義生産關係ニヨル搾取トノ二重ノ鐵鎖ニ縛リツケラレテキルノデアル。

解放令ガ何等吾々フ解放スルニ役立タナカツタコトハ、今日猶ホ頻頻トシテ差別問題ガ惹起スル事實ニヨツテ明白デアル。就中、コノ度高松地方裁判所ニ於テ行ハレタ差別裁判ハ支配階級ガ自身ノ手解除放令ノ欺瞞ノ正体ヲ、最モ鮮ヤカニ曝露シタモノデアル。

昭和八年六月三日、支配階級ノ裁判所ハ、吾等ノ兄弟山本、久本ニ對シテ「特殊部落民タル身分ヲ默秘シ、コレヲ告知セズ」一般民

ノ一女性ト結婚シタコトガ結婚證物罪デアルトシテ懲役刑ヲ宣告レ卒業ニ投ダ込シダ。

コノコトハ疑イモナク、スデニ明治四年ニ公法ノ上デハ解消セラレタ封建的身分ヲ容認シ、ソレフ前提トシテ爲サレタ差別判決デアル。

從ツテソレハ解放令ヲ取消シテ特殊部落民タル身分ヲ法律ニヨツテ再ビ確認シ、吾々フ封建時代ノ昔ニ引戻シテ殘虐ナ差別迫害ヲ加ヘントスルモノデアリ、義務ノミツ負ハセナ人間トシテノ権利ヲ制奪セントスル支配階級ノ暴虐デナクテ何デアルカ！

力、ル暴戾不法ナル差別裁判コソハ、アラユル自由主義、進歩的思想ヲ悉ク壓殺シ、人民ノ自由ノ一切ヲ奪ヒ取り、政治的無權利ヲ強制シテ反動的獨裁政治ヲ强行セントスルファツシズムノ露骨ナ現レニ外ナラナイ。カノ反ナチスノ獨裁下ニアル、ファツシヨノドイツニ於テ、言語ニ絶スル野蠻ナユダヤ人狩ガ白晝公然ト行ハレテキ